

BERNARDO DE GÁLVEZ 23 de julio de 1746-30 de noviembre de 1786

Galveston toma su nombre del oficial español Bernardo de Gálvez. Gálvez nunca pisó la isla, pero sus acciones a lo largo de la Costa del Golfo impactaron la historia no solo de Texas sino de todo Estados Unidos.

Nacido en España en 1746, Gálvez era un hombre de antecedentes humildes, pero su fortuna política aumentó al seguir a un tío ambicioso a México. En 1770, durante la conquista española de la región, dirigió una ofensiva contra los apaches en el oeste de Texas, atrayendo la atención de los funcionarios reales.

Gálvez fue nombrado gobernador de la Luisiana española en 1776, justo cuando las colonias de Inglaterra estallaron en revueltas. Gálvez comenzó a enviar suministros en secreto por el Mississippi al Ejército Continental. Cuando España entró oficialmente en la guerra del lado estadounidense en 1779, las victorias militares de Gálvez a lo largo de la costa del Golfo en Baton Rouge, Mobile, y Pensacola fueron fundamentales para evitar que Gran Bretaña concentrara todo su poder en las colonias rebeldes. El propio George Washington consideró los esfuerzos de Gálvez como un factor decisivo en la Revolución.

Más tarde, como gobernador de Cuba, Gálvez encargó un nuevo mapa de sus conquistas costeras, lo que llevó a un agrimensor a nombrar la Bahía de Galveston en su honor.

En 2014, Estados Unidos declaró a Gálvez ciudadano honorario, una distinción que la nación ha otorgado solo ocho veces y un tributo digno a un héroe español de la Revolución Americana.